



Créole



un brette



Pion du Gouverneur



Noir de chaîne

Bahayans indiens

RESSOURCES | Iconographie | Vie quotidienne

Dans ces aquarelles de Jean Baptiste Louis Dumas sont représentés divers personnages de la vie quotidienne de Bourbon. Sur la première ligne, une femme est représentée de dos. Elle porte une robe rose et une grande mantille bleue sur la tête et sur le dos. Elle a en main un parasol. Suivent trois hommes, le premier est enroulé dans un tissu beige. Le second porte sur le dos un bertel, sac en vacoas tressé, le troisième est désigné comme « Pion du Gouverneur » il porte une tenue indienne blanche, un turban rouge sur la tête et un bâton à la main. Sur la seconde ligne, figurent trois balayeurs de type indien, et deux noirs de chaînes au travail.

FRAD974_98FI19